
9 Iwanuma Shigikai-dayori

質問駅前にトイレが無い

答弁

　今駅前広場を造ろうとしている。
（市長が）駅前にトイレの必要性を
感じるのであれば、今の計画案には
無いが、駅前広場に市がトイレを造
る必要が生じたと思うがどうか。
（平成20年6月定例会一般質問）

市民生活上では必要

　トイレは市民生活上では必要で、
その通りだと思います。駅前整備計
画の中で検討する必要があると思い
ます。

そして今は…

　駅前東口にトイレが完成し、6月12
日供用開始になりました。入り口照明
にはソーラーパネルが設置されてい
ます。

　昨年9月に岩沼市公設小売市場2階
に設置予定でしたが、東日本大震災の
影響で中断していました。このたび旧
勤労青少年ホームの1室を活用して試
行的運営が開始されます。

まちづくりの窓口を
　市民が、まちづくりのために行動
を起こしたい、活動団体として情報
収集したいという場合の窓口が必要
と考える。「（仮称）市民活動サポー
トセンター」の設置を検討すべきと
考えるがどうか。
（平成20年2月定例会一般質問）

検討を進めてきたが

　内部でいろいろ検討を進めてきまし
たが、実現していません。「協働のまち
づくり推進会議」などの意見を伺いな
がら、できるだけ早期に実現できるよ
う検討していきたいと思います。

そして今は…
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